



COMUNICADO DE PRENSA Enero 5 2010

No.502

"aProgresar" — BANCÓLDEX GESTIÓN COMPETITIVA PARA EL DESARROLLO EMPRESARIAL

"aProgresar"-Gestión Empresarial Bancóldex

- Cumplida en 128% meta SIGOB.
- 11.524 empresarios capacitados.
- 37 ciudades participaron en el Programa de Formación Empresarial desarrollado por Bancóldex.

11.524 empresarios de 37 ciudades participaron en el Programa de Formación Empresarial adelantado por Bancóldex durante 2009. La meta acumulada de SIGOB, Sistema de Gestión y Seguimiento a las Metas del Gobierno era de 9.000 empresarios capacitados. Es decir que el Banco cumplió en 128 por ciento.

"El concepto de empresa supone el despliegue de gran capacidad de acción, de iniciativa, de búsqueda permanente de nuevas oportunidades, de creación de relaciones que dan pie a nuevos escenarios, del fortalecimiento de redes que amplían los horizontes, de la utilización del conocimiento, en fin, de una dinámica creativa que exige de quienes asumen el rol de empresarios una mente abierta y a su vez focalizada en el aprovechamiento de nuevos mercados. De allí que en Bancóldex consideremos la formación, capacitación y actualización empresarial como eje del desarrollo nacional", dijo el presidente de Bancóldex, Gustavo Ardila Latiff.



"aProgresar", el Programa bandera de Bancóldex, contempla este componente. En efecto, el "Banco para el desarrollo empresarial y el comercio exterior" realizó diversas actividades en esta dirección de enero a noviembre de 2009.

En alianza con las diferentes cámaras de comercio, la Universidades Externado de Colombia, ICESI, Universidad del Norte, Sena, Eaci, entre otros, Bancóldex impulsa la gestión del conocimiento para el mejoramiento continuo.

Al Programa de Gobierno para Pequeñas y Medianas Empresas Familiares, en alianza con la Corporación Interamericana de Inversiones, CII e Inalde, asistieron 73 empresarios.

En las ciudades de Bogotá, Pereira, Dosquebradas, Armenia, Santa Marta, Cartagena, Ibagué, Bucaramanga, Medellín y Manizales, se desarrolló el I Ciclo del Programa Formación Gerencial para la Pequeña Empresa (gerencia estratégica, gestión en empresas de familia, gestión financiera y mercadeo, así como comercio exterior). Asistieron 1.260 empresarios.

El II ciclo del Programa Formación Gerencial para la Pequeña Empresa que incluye los temas de legislación tributaria, administración de personal y legislación laboral, se inició en la ciudad de Bogotá, luego en las ciudades de Pereira, Dosquebradas, Armenia, Santa Marta, Medellín, Bucaramanga, Cartagena, Palmira, Manizales, Ibagué. Asistieron 1.241 empresarios.

En las ciudades de Arauca, Tunja, Bucaramanga, Villavicencio, Bogotá, Cúcuta, Dosquebradas, Armenia, Pereira, Santa Marta, Medellín, Cartagena, Buga, Manizales, Cali y Barrancabermeja se desarrollo el III ciclo del Programa Formación Gerencial para Pequeña Empresa. Incluyó los temas de producción y calidad, servicio al cliente y gerencia estratégica de ventas con la asistencia de 1.964 empresarios.

Para microempresarios el Banco realizó el programa Desarrollo Gerencial para la Microempresa en las ciudades de Bogotá (2), Barranquilla e inicio en Cali con la asistencia de 180 empresarios.

Este año se abrió el Programa "aProgresar" con mi empresa en la ciudad de Maicao, Ipiales, Valledupar, Pasto, Quibdo, Montería, Providencia, Sincelejo, Yopal, Popayán, Barranquilla y Cali, con la participación de 682 empresarios. Tiene una duración de 28 horas e incluye los temas de planeación estratégica, perdurabilidad empresarial, gestión financiera (costeo y fijación de precios), administración de personal, mercadeo, ventas, exhibición y servicio al cliente.

En el programa de formación exportadora desarrollado en alianza con el Zeiky, Centro de Información y Asesoría en Comercio Exterior, se realizaron 24 módulos de acceso a crédito y mitigación de riesgo en negociación internacional con 483 asistentes.

Se dictaron 15 talleres sobre coberturas cambiarias, cómo mejorar la gestión financiera en su empresa, aspectos básicos para la contratación del personal y legislación tributaria, los cuales se llevaron a cabo en las ciudades de Riohacha, Cartagena, Ibagué, Bucaramanga, Cali, Palmira, Tunja, Bogotá, Popayán, Apartado - Turbo, Arauca y Medellín, con la participación de 1.117 empresarios.

